



Este septiembre, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 232 de la Ley No.127 de 13 de julio del 2019 Ley Electoral, en relación con el modo de cubrir cargos vacantes de diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular, los delegados de las Asambleas Municipales de Florida, Nuevitas y Jimaguayú, constituidos en colegio electoral y según el procedimiento establecido en la propia Ley, caracterizado por la transparencia, la autenticidad e imparcialidad de nuestros procesos democráticos, eligieron nuevos diputados.

En el municipio de Jimaguayú fue electa por el voto libre, secreto y directo de los delegados de circunscripción, Yoseily Góngora López, de 36 años de edad y Gobernadora de la provincia. La compañera, graduada con Título de Oro en la especialidad Marxismo e Historia en el Instituto Superior Pedagógico, fue delegada a la Asamblea Municipal del Poder Popular (AMPP) de Nuevitas en el XIII, XIV, XV y XVI mandatos. A los 26 años resultó electa vicepresidenta de dicho órgano y a los 29 presidenta durante cinco años. En el 2018 la eligieron como vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular. Entre sus reconocimientos y condecoraciones destacan la Distinción 23 de Agosto y la Medalla 60 Aniversario de la FAR.

En Nuevitas, la Asamblea Municipal del Poder Popular eligió a Eloy Álvarez Martínez, Ministro de Industrias. El compañero, de 55 años de edad posee una amplia trayectoria política y de dirección. Inició su vida laboral en 1993 como ingeniero industrial en la Empresa de Muebles y Producciones Varias, en Batabanó, de la cual fue director, y luego de la Unión de Empresas del Mueble, viceministro de la Industria Ligera y de Industrias. Ha sido Vanguardia Nacional del

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Ligera, Cuadro Destacado de ese propio Ministerio y Cuadro Destacado del Estado y el Gobierno.

Como diputado por el municipio de Florida, los delegados a dicha AMPP eligieron a Nicolás Liván Arronte Cruz, de 52 años y ministro de Energía y Minas. Desarrolló su vida laboral en la Empresa de Mantenimiento de Centrales Eléctricas, donde ocupó varios cargos en la UJC y administrativos hasta director general. Desde el 2010 desempeñó responsabilidades en la Unión Nacional Eléctrica y en el 2019 fue nombrado viceministro y luego ministro de Energía y Minas. Participó de manera destacada en el montaje de grupos electrógenos en la Revolución Energética. Obtuvo la distinción Níco López por 25 años de servicio en el sector y el Sello 75 Aniversario de la CTC. **(Redacción de Adelante) (Fotos: Archivo)**